

「泉中学校 統合準備委員会だより」

◎第8回・9回統合準備委員会について

今年度最初となる、第8回泉中学校統合準備委員会につきましては、コロナウイルス感染症予防対策のため、書面会議として、委員交代による副委員長の名指と各部長の任命について、7月1日付けで決議されました。

第9回泉中学校統合準備委員会につきましては、令和2年9月29日（火）午後7時から泉市民館において開催し、各部長において検討された事項についての協議を行いました。

主な内容については、以下のとおりです。

<令和2年度の委員長、副委員長を紹介します>

委員長は、引き続き泉校区コミュニティ協議会長の山内敏久委員、副委員長には委員交代により、赤羽根コミュニティ協議会長の彦坂辰夫委員が新たに指名されました。

<令和2年度の各部長の部長を紹介します>

【総務部長】泉中学校長 小久保浩明委員

【PTA部長】赤羽根中学校長 古越俊光委員

【学校運営部長】赤羽根中学校長 古越俊光委員

【通学・安全部長】江比間自治会長 清田康一委員

●総務部会からの協議内容項目

| 項目 | 内容 |
|---------------|---|
| 閉校記念式典の日程について | ●日時：令和3年3月13日（土）13時30分から （土曜開催とすることで、同窓生が参加しやすくなるため） |
| コロナウイルス感染症対策 | ●参加者 ・参加者はマスク着用とし、受付前に手指消毒の場を設ける。 ・検温する場所も設け、当日の体温・氏名・連絡先を記入してもらう。 （※式典に参加しない来校者についても同様とする） ●運営関係者 ・参加者と同様の対策。受付・式典中話す場面がある担当者はフェイスシールドも着用。 ●式典会場 ・窓を開け、外向きにサーキュレーターを設置するなどして、強制的な換気を行う。 ・一人あたり100×100cmの距離を確保し、座席数を400人程度とする。 ●中止の判断 ・令和3年3月に入ってから、泉校区で感染者が出た場合、式典及び前後のイベントを中止する。（緊急事態宣言が愛知県下に発令された場合はこの限りではない。） |
| 式典の内容について | ●オープニング：同窓生や生徒による映像作品 ●式典：あいさつや校歌斉唱等のほかに、「思い出交流」と「校旗返納」を行う。 【思い出交流】年代別の同窓生代表者が登壇し、それぞれ思い出話をさせていただき、その発表に関連する思い出を会場からも披露してもらう。 【校旗返納】校長から教育長へ校旗の返納を行う。 ●式典後：会場を校舎内の各施設に広げ、生徒による企画や恩師代表による授業、施設内見学、屋台などを行う。 |
| 今後の検討事項 | ●式典会場の座席間隔を広めにとることにより座席数が減るため、遠隔授業システムを用いた双方向通信のできる第2会場を検討する。 ●機材をそろえることができれば、体育館周辺にパブリックビューイングの設置も検討する。 |
| 補足 | ●同窓会実行委員会を同窓生有志15名で編成し、式典運営及び式典後のイベント企画・運営について協力を依頼。これまでに3回の実行委員会を開催。 |

【委員からの質問・意見】

●式典に関する予算は、全額市の負担ですか？

⇒式典に必要な物品等の購入費について、学校と市で調整をして予算化しています。

【委員決議】 部会案に異議なし。総務部会の案にてすすめていく。

●通学・安全部会からの協議事項

| 項目 | 内容 |
|--------------|---|
| これまでの決定事項の確認 | <ul style="list-style-type: none"> ●バスの大きさと台数：大型1台、中型1台の計2台 【大型バス】江比間・伊川津・馬伏の地区の生徒 【中型バス】宇津江・夕陽が浜・石神・村松・八王子の地区の生徒 ●バスの運行経路 【大型バス】泉中学校 ⇄ 赤羽根中学校 【中型バス】宇津江 ⇄ 夕陽が浜 ⇄ 村松 ⇄ 八王子 ⇄ 赤羽根中学校  |
| バス停の場所 | <ul style="list-style-type: none"> ●大型バス：泉中学校 ●中型バス：宇津江集会所（市所有地）、夕陽が浜西公園（市所有地）、村松公民館前（自治会所有地）、八王子公民館前（自治会所有地） ※自治会所有地については、無償でお願いをする。 |
| 駐輪場の整備 | <ul style="list-style-type: none"> ●泉中学校：整備済み ●宇津江集会所：整備進行中 ●夕陽が浜西公園：公園管理局と整備調整中 ●村松公園前：JA出荷場内に駐輪スペースを確保してもらえるように調整中 ●八王子公民館前：八王子公民館に整備する方向で調整中 |

【委員からの質問・意見】

- 夕陽が浜西公園について、駐輪場整備予定の公園と道路の間の箇所は、公園の現在の駐車場スペースではないのか？公園に車でいった際の駐車場がないので困る。
⇒夕陽が浜西公園にはもともと駐車場はなく、駐輪場整備予定地も車を駐車するスペースではありません。一般の方の駐車場についての要望は、担当課に伝えておきます。
- 前回の部会の際に、バス停への屋根付き駐輪場は整備が難しいという話もあったが、どうなったのか。駐輪場は屋根付きにしてほしい。
⇒部会後に委員長の協力もあり、関係各所との調整をすすめ、すべてのバス停に屋根付き駐輪場を整備する方向で進んでおります。
村松のバス停につきましては、JAの出荷場の中に自転車を置くスペースを設けさせてもらうことで進めています。
- スクールバスの帰りの便について、これまでに「部活のない生徒便」と「部活のある生徒便」の2便という形で決まっていたましたが、3年生の部活が終了する時期になると、この2便の対応だと3年生が学校で待つ時間が長くなってしまう。もう少し柔軟に対応できるようにであれば、要望したい。
⇒今後バス業者との契約をしていく中で、時期によって時間帯を変更するなど対応できるようにすすめていきます。

【委員決議】部会案に異議なし。通学・安全部会の案にてすすめていく。

※次回は、1月頃の開催を予定しています。



田原市教育委員会

田原市田原町南番場30-1

電話：0531-23-3530

FAX：0531-22-3811

kyoikusomu@city.tahara.aichi.jp